

Le come-back de Queen !

Qui ne se souvient pas du groupe Queen et de leur fabuleux vinyle « A night at the opera » avec le hit : Bohemian Rhapsody, c'était leur 4eme disque il me semble. J'allais encore au collège, en '75 et oui. Et bien à l'occasion de la journée du sida, le 1er décembre dernier, le groupe Queen, sans le regrettable Freddy Mercury a enregistré un nouveau et unique titre « Say It's Not True » Le titre est en téléchargement gratuit sur :

Queen revient sur le devant de la scène avec " Say It's Not True ". Ce nouveau morceau, le premier en dix ans, est disponible à l'écoute et téléchargeable gratuitement sur le site Internet officiel de la formation, queenonline

Le groupe du regretté chanteur Freddie Mercury a enregistré ce titre à l'occasion de la Journée mondiale du sida, le 1er décembre dernier.

"En faisant en sorte que cette chanson soit disponible gratuitement, nous espérons aider Nelson Mandela dans sa campagne pour informer les populations à l'idée que personne n'est à l'abri de cette infection (...) Nous devons être à l'affût. Nous devons nous protéger et protéger ceux que nous aimons", a indiqué cette semaine le batteur, Roger Taylor.

Suite et source => actuspeople

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le mercredi 5 décembre 2007

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/7910-come-back-queen.html>